

WAKRA BS20E3-1200



WAKRA BS20E3

Der kompakte, wendige und leistungsstarke Elektrofugenschneider **BS20E3-1200**, ist ideal für alle Arten von Bodentrennschnitten. Die Maschine ist konventionell gebaut und für Sägeblätter mit einem maximalen Durchmesser von 1200mm ausgelegt. Der automatische Fahrtrieb lässt sich über die Steuerelektronik sehr fein, der Schneidleistung entsprechend, regulieren. Die gute Regelmöglichkeit der Vorschubgeschwindigkeit garantiert eine maximale Schneidleistung. Das Eintauchen des Sägeblattes erfolgt sehr bequem elektrohydraulisch über ein Senkventil und einen Druckknopfschalter. Der Tiefenanzeiger lässt sich dem Blattdurchmesser entsprechend auf null stellen und zeigt somit die aktuelle Schnitttiefe an. Die Maschine ist für Links- und Rechtsschnitt, bis zu einer Schnitttiefe von max. 510mm, ausgelegt.

WAKRA BS20E3

The compact, agile and powerful electric floor saw **BS20E3-1200**, is ideal for all types of floor sawing jobs. The machine is conventionally built and designed for saw blades with a maximum diameter of 1200mm. The automatic drive can be regulated very sensitive according to the cutting performance. The good controllability of the cutting speed guarantees maximum cutting performance. The plunging of the saw blade is done by an electro-hydraulic unit via a lowering valve and a push-button switch. The depth indicator can be set to zero according to the blade diameter, thus indicating the actual cutting depth. The machine is designed for left and right cutting, up to a cutting depth of max. 510mm.

Technische Daten / Technical data

WAKRA	BS20E3-1200
Elektromotor / Electric engine	Elektromotor / Electric engine 400V, 32A, 15kW, 20PS/HP
Vorschub / Driving unit	regelbar bis ca. / adjustable up to approx.4m/min
Sägeblatt Ø / Saw blade Ø	Bis zu / Up to 1200mm (n= 950 rpm / upm)
Schnitttiefe / Cutting depth	510mm
Aushub / Saw blade rising and lowering	Elektro-hydraulisch / Electro hydraulic
Gewicht / Weight	ca. 350kg